

# 飲酒運転の根絶 飲む前に車じゃないよね？再確認



## 飲酒運転は悪質な犯罪！

飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です。一人一人が「飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。また、二日酔いで運転も「飲酒運転」になります。アルコールチェックカードなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。



## 警察官のネクタイの省略について

平成27年6月1日から、北海道警察では、暑熱対策をはじめ、健康確保や業務能率の観点から、交番・駐在所勤務や交通取締り等の街頭活動時などで活動服を着用して勤務する警察官についてネクタイの省略を認めることとしました。御理解いただきますようよろしくお願ひいたします



10月中、常呂町内において4件の鹿との衝突事故が発生。  
10月23日  
いすれも国道23号線及び道道7号線上であることから、注意して運転しましょう。

要注意！

鹿の飛び出しに

「ほくとポリス」には防犯ブザー、現在地送信、防犯マップ等の機能を搭載！インストールは下記のQRコードから！



北見警察署ホームページも随時更新中です。インストールは下記のQRコードから。



駐在所だより

# 龍宮街道

北見警察署  
常呂駐在所  
TEL 54-2627

12月号



運転の際に  
は、鹿の飛び  
出しに注意。

常呂自治区  
の事故

(10月中)

・土佐	3件
・東浜	3件
・福山	1件
・岐阜	1件
・日吉	1件
・富丘	1件
・開進町	1件